

Nach langer, schwerer und geduldig ertragener Krankheit nehmen wir unendlich traurig Abschied von unserer geliebten und grossherzigen Mama, Grosi und Schwiegermutter

# Erika Ros-Herbig

11. Januar 1938 – 1. April 2018



Sie durfte in unserem Beisein friedlich einschlafen.  
Wir werden sie ewig vermissen und in unserem Herze tragen.

In liebevoller Erinnerung:

Alexandra und Andreas Hofmann-Ros mit Sebastián und Florencia  
Patrizia und Michael Laux-Ros mit Catherine, Andreas,

Mirjam und Stefan

Ursula Hofmann

Weitere Angehörige, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am 20. April 2018 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Buchenstrasse 7 in 4103 Bottmingen statt.

Es kann auf Trauerkleidung verzichtet werden.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Wir möchten uns herzlich bei Dr. Karatolios, ihrem Hausarzt und dem Team des Felix Platter Spitals bedanken, das unsere Mutter bis zuletzt betreut und gepflegt hat.

An Stelle von Blumenspenden gedenke man der Krebsliga beider Basel,  
PC: 40-28150-6 oder der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe,  
PC-Konto 80-20400-1, IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1  
mit dem Vermerk - Im Gedenken an Erika Ros -